



Donnerstag, 23. Mai 2019
19:30 bis 21:30 im Träff 14
anschliessend Kaffee & Kuchen mit Austausch

Herzliche Einladung zur Jahresveranstaltung der Jugendkommission Buttisholz zum Thema «Gamen: Fluch oder Segen – oder beides?».

Elektronische Spiele gehören für knapp zwei Drittel der Mädchen und gut 85% der Jungs zu den liebsten Freizeitbeschäftigungen. Das Smartphone führt dazu, dass heute immer und überall gespielt werden kann. Es stellt sich daher die Frage, wie damit umzugehen ist? Ist das Gamen als «Zeitverschwendung» zu betrachten oder gibt es gar Möglichkeiten, die Spiele als Ressource zu nutzen? Gibt es Gefahren, die bekannt sein sollten? Wie informiert man* sich über die verschiedenen Games und wie soll mit der Tatsache umgegangen werden, dass die Spiele allgegenwärtig sind? Diese und weitere Fragen werden an dieser Abendveranstaltung beantwortet. Der Referent Simon Staudenmann von www.gameinfo.info konnte als Fachperson gewonnen werden und wird den Abend gestalten.



Hinter diesen QR-Codes verstecken sich weitere Infos (ein Beitrag zum Thema «Gamen» und die Webseite Gameinfo.info). Einfach die Kamera des Smartphones darauf halten und auf das Fenster klicken. Voilà!

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Caroline Rey, Jugendanimation Buttisholz, unter 079 946 34 99 oder per Mail an caroline.rey@buttisholz.ch.